

Contact: Claudia Gregory

Ariel Gavilan

Diane Morgan

## **Encuentra tu media naranja ecológica en EnvironmentallySexy.com**

June 19, 2013, Auburn Hills, Mich. - El sitio EnvironmentallySexy.com fue creado para introducir el nuevo Fiat 500e modelo 2013, el primer vehículo totalmente eléctrico de la marca FIAT y semeja a un sitio de citas en la red.

La iniciativa está dirigida hacia consumidores radicados en California y les proporciona toda la información necesaria para elegir el vehículo adecuado, aprender sobre los reembolsos disponibles y localizar las estaciones de carga ubicadas alrededor de California. El Fiat 500e llegará a los estudios FIAT de California este verano.

"Queremos simplificar el proceso de compra o arrendamiento de un Fiat 500e proporcionándole al consumidor información que no sólo es instructiva, sino que también es transmitida de manera simple y directa", dijo Jason Stoicevich, responsable de la marca FIAT, América del Norte. "El Fiat 500e no es un típico vehículo eléctrico, es innovador, elegante, divertido de conducir y muy accesible. Hemos creado un sitio que refleja las características que personifican al vehículo, además de animar a los usuarios a probar y finalmente comprar o arrendar un Fiat 500e".

EnvironmentallySexy.com tiene muchos de los elementos de un sitio de citas en la web y además ofrece información sobre el vehículo en diversos formatos, tales como concursos y vídeos. Tanto los propietarios de viviendas, como los inquilinos y habitantes de departamentos encontrarán información que se adapte a sus necesidades específicas. El sitio también analizará el estilo de vida del cliente para sugerir cual es el modelo adecuado que se adapta a las necesidades del cliente.

### **Conoce a parejas que se conocieron en EnvironmentallySexy.com**

Las parejas sexy con conciencia ambiental, Fabrizio y Kimberly, y Ryan y Sofía, encontraron el amor verdadero en EnvironmentallySexy.com. Estas parejas explican su amor por el medio ambiente y el Fiat 500e a través de una serie de video-testimonios.

#### **Fabrizio y Kimberly**

Conoce a Fabrizio - Es un modelo de la eco-moda italiana que respeta el medio ambiente casi tanto como le gusta ver su rostro en las portadas de revistas o su reflejo en el cromo de su máquina de *espresso*.

Conoce a Kimberly - Ella es una chica atrevida y sofisticada que ha aprendido a valorar las ventajas y estilo del Fiat 500e mediante su relación con Fabrizio.

#### **Ryan y Sofía**

Conoce a Sofía - Sofía no solamente es una hermosa presentadora de un programa de televisión italiano, sino que también es una abogada. Puede recitar las diferencias entre los créditos federales y los incentivos estatales tan fácilmente como busca al perfecto Fiat 500e en EnvironmentallySexy.com.

Conoce a Ryan - No se cansa de Sofía ni de su conocimiento del Fiat 500e. Ryan absorbe todo lo que dice Sofía como si fuera un *gelato* italiano en un caluroso día de verano.

EnvironmentallySexy.com fue creado en colaboración con SapienNitro de Miami.

### **Acerca del Fiat 500e**

Con su estilo icónico, dinámica de clase mundial y diseño de cero emisiones, el nuevo Fiat 500e modelo 2013 respeta el legado del *Cinquecento*, mientras le ofrece a los clientes un vehículo eléctrico sin compromisos. El Fiat 500e electrifica la línea de vehículos FIAT con más innovación y estilo, distancia de manejo EPA de 87 millas y el equivalente de 108 millas por galón (MPGe) en carretera, el mejor rango en la industria. El nuevo Fiat 500e está

disponible en el segundo trimestre del 2013 y tiene un precio de \$32,600, que incluye un cargo de destino de \$800. Sin embargo, residentes de California podrán comprar el Fiat 500e por tan solo \$20,600, después de los créditos federales, incentivos estatales y los reembolsos incluidos de la marca FIAT.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>